

---

Datum: 30.08.2018

## **Bericht des Wahlausschusses**

Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 22. März 2018 die Bildung eines Ausschusses zur Vorbereitung der Wahlen einer hauptamtlichen Bürgermeisterin/eines hauptamtlichen Bürgermeisters sowie einer hauptamtlichen Stadträtin/eines hauptamtlichen Stadtrates beschlossen.

Die Wahl des hauptamtlichen Bürgermeisters erfolgte in der Stadtverordnetensitzung am 21. Juni 2018. Ich berichte nun über die Vorbereitung der Wahl einer hauptamtlichen Stadträtin/eines hauptamtlichen Stadtrates.

Hierzu fand die erste Sitzung am 28. Juni 2018 statt. In dieser Sitzung erfolgte die Beschlussfassung über die Ausschreibung der Stelle, über den Ausschreibungstext sowie über Zeitpunkt und Ort der Veröffentlichung.

Die Ausschreibung wurde am Samstag, 30. Juni 2018, in den beiden Gießener Tageszeitungen veröffentlicht. Als Bewerbungsfrist wurde der 20. Juli 2018 angegeben.

Bis zum Ablauf der Frist, aber auch bis zum heutigen Tag, gingen zwei schriftliche Bewerbungen ein, und zwar eine am 6. Juli von Frau Gerda Weigel-Greilich und eine weitere am 20. Juli.

In der nächsten Sitzung des Ausschusses am 2. August 2018 wurden die Bewerbungen geöffnet und gesichtet.

Anschließend wurde mehrheitlich beschlossen, der Stadtverordnetenversammlung vorzuschlagen, die Bewerberin Gerda Weigel-Greilich zur hauptamtlichen Stadträtin zu wählen, da Ihre Bewerbung die in der Ausschreibung genannten Anforderungen in größerem Maße erfülle.

Weiterhin wurde einstimmig beschlossen, der Stadtverordnetenversammlung als Beginn der Amtszeit den 1. November 2018 vorzuschlagen.

Die Entscheidung des Wahlausschusses, Frau Weigel-Greilich zur Wahl vorzuschlagen, wurde der zweiten Bewerbung mit Schreiben vom 3. August 2018 mitgeteilt. Diese wurde mit Schreiben vom 19. August 2018 zurückgezogen. Die Nennung des Namens und weitere Angaben zur Person unterbleiben daher aus datenschutzrechtlichen Gründen.

Zur verbliebenen Bewerberin kann ich hier Folgendes sagen:

Frau Gerda Weigel-Greilich wurde 1958 in Gießen geboren.

Sie legte 1977 das Abitur an der Liebigschule Gießen ab.

Bis 1985 absolvierte sie ein Germanistikstudium an der Justus-Liebig-Universität in Gießen, das sie mit *Magister Artium* abschloss.

Von 1985 bis 2006 war Frau Weigel-Greilich durchgängig in verschiedenen Funktionen an der Justus-Liebig-Universität tätig, und zwar als Wissenschaftliche Mitarbeiterin im Fachbereich Germanistik, als Frauenbeauftragte der Universität und zeitweise auch des Universitätsklinikums sowie als Referentin im Fachbereich Geschichts- und Kulturwissenschaft.

Seit Oktober 2006 ist Frau Weigel-Greilich hauptamtliche Bürgermeisterin der Universitätsstadt Gießen. Zuvor war sie von 1999 bis 2006 Mitglied der Gießener Stadtverordnetenversammlung, dabei von 2002 bis 2006 Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen. Seit 2006 ist sie auch Mitglied des Kreistages.

Abschließend möchte ich wiederholen, dass der Wahlausschuss der Stadtverordnetenversammlung **Frau Gerda Weigel-Greilich** zur Wahl empfiehlt.